



## 75 ANIVERSARIO

# La Usal expone una orla de Unamuno recuperada de la basura

ABC  
SALAMANCA

La Casa Museo Unamuno de la Universidad de Salamanca (Usal) recibió ayer una orla universitaria de principios del siglo XX que fue recuperada de un contenedor de basura, en la que figura Miguel de Unamuno y que será exhibida al público con motivo del 75 aniversario de la muerte del escritor. La orla universitaria de la Facultad de Filosofía y Letras, que ha sido prestada de forma gratuita a la Casa Museo por la salmantina Petra González Iglesias, corresponde a los cursos 1914-1915 y 1915-1916, en la que figura Unamuno como profesor de Lengua y Literatura Griega.

El documento, que se encuentra en buen estado de conservación y que fue recuperado años atrás de un contenedor de basura por González Iglesias, consta de varias fotografías originales pegadas sobre un fondo de papel y está firmada por Viuda de Oliván. Enrique Esperabé de Arteaga, Luis Rodríguez Miguel y Pedro Urbano González de la Calle, así como doce alumnos, entre ellos algunos que llegaron a ser importantes personalidades del ámbito del ámbito académico, componen la orla, informa Efe.